



## **Aktionärsbrief**

München, 8. Januar 2019

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

unsere Hauptversammlung für das abgelaufene Geschäftsjahr findet dieses Jahr am 11. Februar etwas früher als in den Vorjahren statt. Es freut uns, Ihnen erstmals seit Gründung der Gesellschaft eine Dividende vorschlagen zu können.

Nach dem erfolgreichen Verkauf der Lifebrain AG im Berichtsjahr haben wir einen Teil der Liquidität in eine hochverzinsliche und erstrangig besicherte Inhaberschuldverschreibung eines langjährig erfolgreich tätigen Projektentwicklers angelegt.

Auch im laufenden Geschäftsjahr werden wir einen Exit ausweisen. Dies betrifft den australischen Hersteller von tiefgekühlten Pommes Frites Produkten. Wir hatten mit einer deutlich längeren Haltedauer gerechnet. Umso erfreulicher ist die Wertrealisierung in diesem Geschäftsjahr. Die Bruttorendite dürfte bei ca. 40% liegen.

Unsere Beteiligung an dem Branchenkonzept im Bereich Gesundheit ist mit einer Investmenthöhe von 231 TEUR das derzeit größte Investment. Auch diese Beteiligung entwickelt sich vielversprechend.

Nach dem Geldeingang des laufenden Exits, der sich derzeit noch abgewickelt wird, steht uns Liquidität für weitere Investments zur Verfügung.

Sofern keine Abschreibungen auf Beteiligungen zum Jahresende erfolgen, planen wir für das laufende Geschäftsjahr einen kleinen Gewinn.

Die Geschäftsführung  
Fonterelli GmbH & Co KGaA